
 

 

Protokoll zur Mitgliederversammlung 

des Förderverein Gymnasium Dresden-Bühlau e. V.,  

Quohrener Straße 12, 01324 Dresden, am 19.03.2018 

 

Versammlungsleiter: Sandra Pohling 

Protokollant:  Michaela Hückmann 

Teilnehmer:    lt. Teilnehmerliste (Anzahl 13 Mitglieder von insgesamt 406 Mitgliedern) 

 

Die Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß  mit folgender Tagesordnung einberufen und 

ist beschlussfähig: 

 

1. Jahresrückblick 2017 

2. Kassenbericht 2017 

3. Schulprojekt „Sitzmodule“ 

4. Anträge und Vorschläge seitens der Mitglieder über zu fördernde Maßnahmen 

5. Sonstiges 

  

1. Jahresrückblick 2017 

  

 siehe Tätigkeitsbericht (Anlage 1) 

  

 Hierzu gab es eine Mitgliedsanfrage zum Thema „Unterstützung der sozialpädagogischen 

Arbeit am Gymnasium“. Durch die Schulleitung sowie anwesende LehrerInnen konnte positiv 

erwähnt werden, dass der durch Herrn Rammer angebotene Service durch die Schülerschaft 

sehr gut genutzt wird. So wird die Unterstützung bei Lissy, Teamarbeit, Konfliktbewältigung 

sehr gut angenommen. Die Gestaltung des Schulclubs ist wundervoll geworden, so dass die 

Einrichtung durch die Schülerschaft wieder sehr genutzt wird. Herr Rammer stellt den Klas-

senstufen 5 und 6 Spiele zur Hofpausennutzung zur Verfügung und beaufsichtigt diese. Des 

Weiteren finden oft Gruppengespräche (mal nur Jungen, mal nur Mädchen) statt und Herr 

Rammer nimmt an den Klassenkonferenzen teil. Die sozialpädagogische Arbeit am Gymnasi-

um für das SJ 2018/2019 ist ebenfalls gesichert, der Förderverein unterstützt diese mit einem 

Betrag in Höhe von 2.000,00 Euro. 

 

2. Kassenbericht 2017 

 

 siehe Kurzfassung 2017 (Anlage 2) 

 

Hierzu gab es die Bitte durch die Kassenprüfer, dass die Kasse jährlich geprüft wird, auch 

wenn diese Prüfung und Entlastung des Vorstandes in der Satzung auf 2 Jahre ausgedehnt ist. 

Die entsprechenden Unterlagen sollten daher vom Vorjahr bis vor den Februarferien bei den 

Kassenprüfern abgegeben werden, damit die Prüfung nicht zu umfangreich ist. 



 

 

3. Schulprojekt „Sitzmodule“ 

 

 Es erfolgte eine ausführliche Präsentation (siehe Anlage 3) durch Frau Dachsel, so dass im An-

schluss daran einstimmig der Beschluss zur Anschaffung der Sitzmodule durch die Mitglie-

derversammlung gefasst wurde. 

 

4.  Anträge und Vorschläge durch die Mitglieder über zu fördernde Maßnahmen 

 

 Frau Witzel stellte den Förderantrag für den Transport ins Chorlager im November 2018. Sie 

machte darauf aufmerksam, dass es mehr Teilnehmer sein werden und man in diesem SJ 

erstmals nach Sebnitz fährt. Da es ca. 80 Teilnehmer gibt, benötigt man 2 Busse  Kosten für 

die Hin- und Rückfahrt etwa 650 Euro/Bus. Frau Witzel bat um Kostenübernahme durch den 

Förderverein in Höhe von ca. 650 Euro. Entsprechende Angebote einiger Busfirmen legt sie 

dem Vorstand rechtzeitig vor. Die Unterstützung durch den Förderverein wurde Frau Witzel 

zugesichert. 

 

5. Sonstiges 

 

 Man einigte sich darauf, die Mitgliederstatistik im Elternrat zu präsentieren. In den unteren 

Klassenstufen muss noch mehr Werbung betrieben werden. Hier gibt es Klassen ohne Mit-

glied im Förderverein, auch in der Lehrerschaft soll die Werbetrommel noch einmal kräftig 

gerührt werden. 

 

 Des Weiteren sollte im Elternrat das Thema der Neuwahlen des Vorstandes im März 2019 er-

örtert und Werbung gemacht werden, ebenso in den einzelnen Klassen. 
 

Da es keine anderen Anträge oder Fragen gab, wurde die Mitgliederversammlung um 21 Uhr 

beendet. 
 

   

Dresden, 21.03.2017 

 

 

 
Michaela Hückmann  

Protokollant   


